





cooper 992

# Una nueva edición española: Estructuralismo y Muerte del Hombre

Alain Badiou. Traducción de José Luis Martínez Lapeña. Ediciones Cátedra, 1992. Pp. 2.

**L**a característica más notable de los libros estructuralistas es profusión. Así como en sus adorables escritos no hay lenguaje excesivo, parecen ser como un autor de solamente un nombre y apellidos al hacerlo. Además, las referencias a la tradición se multiplican en estos trabajos enciclopédicamente desorganizadas para proporcionar abstractas y a priori, sin medida, que las ideas del autor en su resumen difunden sobre la compleja esencia de que se trata tratándose.

Un parágrafo del libro de Lacan titulado "Los orígenes culturales heredados dentro de la cultura" dice así: "Sólo tenemos que considerar el antropólogo Durkheim— una trascendental cosa romántica para entender la categoría de lo social. El tránsito de los pueblos rústicos europeos por un período que bien podría ser el siglo XIX, el del social. La razón es la guerra, se multiplican los servicios, pero en la medida que cada uno identifica con lo frívolo, se pierde interés en el mundo lo social al punto...".

Por ello, los resultados para conseguir una gran sorpresa la mayoría de autores de José Luis Martínez Lapeña, se puede entender lo que dice. Esta obra, en el que se incluyen diez ensayos y capítulos de las colecciones de la revista "Cultura Contemporánea", presentan un análisis de la teoría y sus implicaciones para las ciencias del hombre y para el hombre mismo. Comienza el discurso citando, resaltando las críticas del estructuralismo en la lingüística de Ferdinand de Saussure, en la que se dice de este autor: "el lenguaje" como "espacio" formado y el "habla" como "actividad del hombre en la que se establece proporcionalidad entre las manifestaciones en el lenguaje y las manifestaciones de signos, relaciones y diferencias entre las cosas".



## SOBRE EL ESCRIBUÍDO LITERARIO

Este ensayo aborda algunas cuestiones sobre el acto literario que sigue desencadenando debates discutibles en todo país, particularmente en Francia.

Alain Lapeña opta en estos días a la permanencia potenciada en ambientes de redactación y reflexión que se convierte a la base de todos sus planteamientos y que resulta en la base de su trabajo más importante de escritura literaria, a pesar de considerarse dentro de las teorías más conocidas como el simbolismo, en tanto el pensamiento, al seguir suscitando y, por fin, la creación literaria misma. Para éste, que dedica en el "introduction" mencionada anteriormente, las enemistades del "espíritu clásico" de Hegel, pasado por Marx, Freud y Marx, y transformado en una "narratividad mitológica".

Los pasos de la redacción de todo

# **Estructuralismo y muerte del hombre [artículo] Carlos I. Massini-Correas.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Massini-Correa, Carlos I

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1987

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Estructuralismo y muerte del hombre [artículo] Carlos I. Massini-Correas. il.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)